

**5 de diciembre de 2025**



Aterrizaje del vuelo de Volotea procedente de Granada. © Aena.

## **El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander conecta desde hoy con Granada**

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha recibido hoy a las 10:20 horas a los 106 pasajeros que han llegado a bordo del primero de los vuelos que lo van a conectar durante este mes con Granada. A las 11:10 horas, otros 115 despegaban rumbo a la ciudad andaluza.

Hasta el próximo 6 de enero, Volotea operará dos vuelos semanales al Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. Se trata de una ruta que tradicionalmente se ha operado durante la temporada de verano pero que este año, como novedad, estará disponible también en invierno. Con esta nueva conexión, el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander suma 10 destinos nacionales y 6 internacionales.